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52-Sport- und Bäderamt Tel.: 0261 129 1551
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

ST/0139/2012 
 

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage  
 

Nr.  
 
 

Beratung im Stadtrat am 23.08.2012, TOP 34 öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Stadtbad Weißer Gasse 
 
 
Stellungnahme/Antwort:  
 
Zur Frage 1: 
Gibt es Verhandlungen mit dem Land auf Verlängerung des Mietvertrages der 
Sporteinrichtungen einschl. Hallenbad im Gelände Musikerviertel Oberwerth? 
 
Nein, es gibt keine Verhandlungen mit dem Land.  
Vielmehr hat das Land bereits vor einiger Zeit darauf hingewiesen, dass das Gelände bis zum 
Ablauf der Nutzungsvereinbarung am 1.3.2014 veräußert sein wird und die Stadt, falls eine 
weitere Nutzung beabsichtigt sein, dann mit dem neuen Eigentümer in Verhandlungen treten 
kann. Da das Gelände bisher noch nicht verkauft wurde, konnte auch noch mit keinem neuen 
Eigentümer verhandelt werden.  
 
 
Zu Frage 2: 
Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, in Kooperation mit dem Bund eventuell Hallenbäder in 
Bundeswehreinrichtungen zu nutzen? 
 
Es fand bereits eine erste Kontaktaufnahme zur Bundeswehr statt. Der Standortältester, Herr 
Dr. Claus-Michael Lommer wurde angefragt, in wie weit das Bad in der Falckenstein-Kaserne 
von der Stadt mitgenutzt werden kann. Dieses Bad ist derzeit wegen anstehender 
Sanierungsarbeiten geschlossen. Es soll in Kürze ein gemeinsames Gespräch stattfinden. 
 
 
Beschlussempfehlung der Verwaltung:  
 
Die Verwaltung wird den Stadtrat zeitnah über die anstehenden Verhandlungen mit der 
Bundeswehr informieren. 
 


